Acta de Reunión

Licenciatura en Sistemas de Información Comisión de Plan de Estudios de la Carrera

En la ciudad de Luján, a los 12 días del mes de diciembre de 2022 y siendo las 12:00 hs, se reúne la comisión de plan de estudios de la carrera Licenciatura en Sistemas de Información en modalidad presencial. Se encuentran presentes: Gabriel Tolosa y Claudia Ortiz por el Departamento Académico de Ciencias Básicas; Fabián Borea por Ciencias Sociales; José Luis Caero por Tecnología y Juan Fernández como Coordinador de la Carrera.

Informe de la Coordinación:

- Reunión de Responsables de Área para la revisión del Plan de Estudios.

En primer lugar, se informa respecto a la realización de la reunión con los responsables de área definidos en el marco de la CPE en función de las diferentes áreas del conocimiento que integran el Plan de Estudios. Allí, se homogeneizaron criterios para llevar a cabo el trabajo intra-áreas así como también se compartieron formularios estándar para volver los resultados del análisis.

TEMARIO

- 1. Presentación del Proyecto "Seminario de Integración Profesional".
- 2. Redefinición de la encuesta para 1/2023.
 - o Preguntas actuales.
- 3. Conformación del Comité de Organización de CACIC 2023.
- 4. Propuesta de Cronograma de Reuniones 2023.

TRATAMIENTO DEL TEMARIO

1. Presentación del Proyecto "Seminario de Integración Profesional"

Se trata la presentación del proyecto del equipo docente de la asignatura (Sedes Luján y Chivilcoy). En este sentido, se recuperan los criterios de virtualidad por año de la Carrera.

Algunos integrantes de la CPE creen en la importancia de este tipo de estrategias, totalmente virtuales, por la altura de la Carrera, y la dinámica similar al ámbito laboral, mientras que otros representantes destacan la importancia de tener espacios de presencialidad. En este sentido, se propone solicitar al equipo docente que pueda llevar a cabo algunas clases presenciales de la asignatura, sin dejar de lado el proyecto presentado.

2. Redefinición de la encuesta para 1/2023

Respecto a este tema se intercambian puntos de vista, fundamentalmente asociados a si la encuesta debe o no ser anónima, concluyendo en que la encuesta debiera ser 100% anónima o 100% identificable y no trabajar por sección o pregunta. Se finaliza la discusión acordando volver a incorporar la pregunta abierta con una leyenda similar a "Este espacio tiene como objetivo la incorporación de aportes y opiniones adicionales a las vertidas en las preguntas. No se permiten insultos ni faltas de respeto y, por lo tanto, aquellas respuestas donde se observen estas situaciones serán eliminadas.". En los casos que se elimine una respuesta por parte del Coordinador, el mismo deberá poner en conocimiento a la CPE en la próxima reunión fundamentando la decisión.

3. Conformación del Comité de Organización de CACIC 2023

Se comentan los avances respecto a la organización de CACIC 2023 por parte de la UNLu y se propone pensar en el Comité Organizador local. Sobre este punto, Tolosa, Caero, Ortiz y Borea se proponen como parte del Comité Organizador.

4. Propuesta de Cronograma de Reuniones 2023

Se da por aprobada la propuesta presentada. No obstante, podrán cambiarse los días o la modalidad de reunión en función de los temas a tratar.

Por último, siendo las 13:20 hs se da por finalizada la reunión.